

halterofilia

INTERNACIONAL

Iván Hernández logra la segunda plaza en un torneo en Figueira da Foz

M.T.C.

El equipo de halterofilia de la Universidad de Salamanca afrontó este fin de semana una competición internacional en Figueira da Foz, Portugal.

Ismael Alonso e Iván Hernández no pasaron indiferentes en esta cita, consiguiendo ambos muy buenas marcas, y un segundo puesto para Iván Hernández. Constantino Iglesias, el entrenador confesó estar "muy contento porque hemos cerrado la temporada con muy buenas marcas gracias a esta competición en Portugal".

El equipo tendrá vacaciones hasta la última semana de agosto, cuando comenzarán a prepararse, para la nueva temporada que comienza en septiembre.